



Rosalina Moreno

Redactora jefa



La AF rechaza seguir colaborando con el fiscal general

La Asociación de Fiscales (AF), la mayoritaria en la Carrera Fiscal, ha anunciado hoy que se levanta de la mesa de trabajo para elaborar un nuevo Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal (EOMF). Según explica en un comunicado, toma esta decisión a raíz de "las graves e inaceptables insinuaciones" vertidas por el fiscal general del Estado, **Álvaro García Ortiz**, en una reciente entrevista en la Cadena Ser, "poniendo en duda la profesionalidad e independencia de las asociaciones judiciales y fiscales".

El pasado jueves, García Ortiz dijo en dicha entrevista que veía una "identidad de objetivos" dentro de las asociaciones de jueces y fiscales con "determinados partidos políticos". "Yo no puedo decir que en el ejercicio de su profesión los miembros de la judicatura y los partidos políticos estén combinados. Lo que sí que creo es que hay una identidad de objetivos a veces entre elementos corporativos dentro de las asociaciones judiciales y fiscales, hay objetivos idénticos que los que tienen determinados partidos políticos", señaló el fiscal general, dando así a entender que se prestan al juego político y que son partidistas.

"Ante las manifestaciones realizadas en los medios de comunicación por el fiscal general del Estado, que pone en duda la actuac ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |